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CONSEIL DE POLICE DU 20 DÉCEMBRE 2022 
POLITIERAAD VAN 20 DECEMBER 2022 

PROCÈS VERBAL
PROCES-VERBAAL

 
Christian Lamouline, Bourgmestre-Président/Burgemeester-Voorzitter ;
Jean-Paul Van Laethem, Claire Vandevivere, Bourgmestres/Burgemeesters ;
Katia Van Den Broucke, Danielle Evraud, Léonidas Papadiz, Paulette Piquard, Marie Bijnens,
Joëlle Electeur, Michel Eylenbosch, Eren Güven, Patrick Issenghe, Serge Janssen, Laetitia
Kalimbiriro Nsimire, Karima Souiss, Théophile Taelemans, Luc Vancauwenberge, Ahmed El
Khannouss, Yassine Akki, Zinev Azmani Matar, Geoffrey Van Hecke, Giovanni Marin, Said El
Ghoul, Conseillers de police/Politieraadsleden ;
Luc Ysebaert, Chef de Corps/Korpschef ;
Sofie Princen, Secrétaire du collège et conseil de police f.f./secretaris van politiecollege en -raad
wnd..

 
Ahmed Laaouej, Catherine Moureaux, Bourgmestres/Burgemeesters ;
Jamal Ikazban, Yassine Annhari, Magali Cornelissen, Fatima Salek, Conseillers de
police/Politieraadsleden.

Ouverture de la séance à 18:40
Opening van de zitting om 18:40

SÉANCE PUBLIQUE - OPENBARE ZITTING

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
DEMISSION DE MONSIEUR AYDIN OHRAN (FR) DE SA QUALITE DE CONSEILLER
DE POLICE SUITE A SA DEMISSION DE LA FONCTION DE CONSEILLER
COMMUNAL – PRISE D’ACTE (Complémentaire)

Le conseil de police prend acte.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
ONTSLAG VAN MENEER AYDIN OHRAN (FR) UIT ZIJN FUNCTIE VAN
POLITIERAADSLID POLITIERAADSLID ALS GEVOLG VAN ZIJN ONTSLAG UIT DE
FUNCTIE VAN GEMEENTERAADSLID – AKTENAME (Aanvullend)

De politieraad neemt akte.

1 annexe / 1 bijlage
Lettre de démission conseil communal AYDIN.msg

 

 

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
DEMISSION DE MONSIEUR KURT CHRISTOPHE (FR) DE SA QUALITE DE
CONSEILLER DE POLICE – PRISE D’ACTE (Complémentaire)

Le conseil de police prend acte.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
ONTSLAG VAN MENEER KURT CHRISTOPHE (FR) UIT ZIJN FUNCTIE VAN
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POLITIERAADSLID – AKTENAME (Aanvullend)

De politieraad neemt akte.

1 annexe / 1 bijlage
lettre demission KURT Christophe.pdf

 

 

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
PRESTATION DE SERMENT ET INSTALLATION DE MONSIEUR EL GHOUL SAID (FR)
EN QUALITE DE CONSEILLER DE POLICE, SUITE A LA DEMISSION DU
CONSEILLER DE POLICE MONSIEUR AYDIN ORHAN - PRISE D’ACTE
(Complémentaire)

Le conseil de police prend acte.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
EEDAFLEGGING DOOR - EN INSTALLATIE VAN MENEER EL GHOUL SAID (FR) IN
DE HOEDANIGHEID VAN POLITIERAADSLID, INGEVOLGE HET ONTSLAG VAN HET
POLITIERAADSLID MENEER AYDIN ORHAN – AKTENAME (Aanvullend)

De politieraad neemt akte.

3 annexes / 3 bijlagen
Politieraad 22012019.pdf, ConsPol 22012019.pdf, Prestation serment EL GHOUL Saïd.pdf

 

 

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
PRESTATION DE SERMENT ET INSTALLATION DE MONSIEUR MARIN GIOVANNI
(FR) EN QUALITE DE CONSEILLER DE POLICE, SUITE A LA DEMISSION DU
CONSEILLER DE POLICE MONSIEUR KURT CHRISTOPHE - PRISE D’ACTE
(Complémentaire)

Le conseil de police prend acte.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
EEDAFLEGGING DOOR - EN INSTALLATIE VAN MENEER MARIN GIOVANNI (FR) IN
DE HOEDANIGHEID VAN POLITIERAADSLID, INGEVOLGE HET ONTSLAG VAN HET
POLITIERAADSLID MENEER KURT CHRISTOPHE – AKTENAME (Aanvullend)

De politieraad neemt akte.

3 annexes / 3 bijlagen
Politieraad 22012019.pdf, ConsPol 22012019.pdf, Prestation serment MARIN Giovanni.pdf

 

 

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DU 22/11/2022
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Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
GOEDKEURING VAN HET PROCES-VERBAAL VAN DE ZITTING VAN 22/11/2022

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

Madame EVRAUD demande si les matchs de foot avec Maroc a engendré des frais pour la Zone et si
elle a été impactée comme Bruxelles-Ville par tous ces problèmes.
Le Chef de Corps répond que, effectivement, la Zone a été impactée. Il y a eu 7 événements à suivre
avec une certaine tension mais cela restait tout de même globalement festif. La Zone  n'a pas été
impactée comme Bruxelles. Le Chef de Corps ajoute qu'il aura l'occasion de répondre factuellement à
certaines questions qui ont été posées dans une interpellation dont la réponse sera exposée en séance
ce jour. Il y a eu des frais pour la Zone car ce sont des heures de prestation pour le personnel,
comptabilisées en heures supplémentaires, et en plus en fin de période car on est en fin d'année, donc
il y a peu de possibilité de récupérer ces heures prestées. Ces heures seront donc probablement payées,
et c'est un surcout qu'on ne sait pas récupérer.
Le Bourgmestre-Président conclut que le PV est considéré comme approuvé. 
 
 
Mevrouw EVRAUD vraagt of de voetbalmatchen met Marokko gezorgd heeft voor kosten voor de Zone en
of het een impact heeft gehad met al zijn problemen zoals in Brussel-Hoofdstad. 
De Korpschef antwoord dat het inderdaad een impact heeft gehad op de Zone. Er waren 7 evenementen met
een zekere spanning, maar het was nog steeds over het algemeen feestelijk. De impact was niet zoals Brussel.
De Korpschef voegt toe dat hij de mogelijkheid heeft om te antwoorden op enkele vragen die gesteld zijn
geweest bij een interpellatie waarvan het antwoord in de zitting van vandaag gegeven zal worden. Er zijn
kosten voor de Zone, dat zijn namelijk de diensturen voor het personeel, in overuren gerekend en bovendien
op het einde van een periode en op het einde van het jaar, dus er is weinig mogelijkheid om die gepresteerde
uren nog te recupereren. Deze uren zullen dus waarschijnlijk betaald worden en dit is een meerprijs dat we
niet kunnen recupereren. 
De Burgemeester-Voorzitter stelt vast dat het PV als goedgekeurd beschouwd wordt. 

2 annexes / 2 bijlagen
ConsPol 221122 PV complet.pdf, PV ConsPol 22112022 signé.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA FOURNITURE DE MATÉRIEL ELECTRIQUE
DESTINE A LA MAINTENANCE DES DIVERS BÂTIMENTS DE LA ZONE DE POLICE
5340 BRUXELLES-OUEST (2 LOTS) – FIXATION DU MODE DE PASSATION DU
MARCHE - DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE PRÉSENT MARCHÉ – DÉPENSE
40.000,00 € TVA COMPRISE – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2023 – ARTICLE 330/744-51 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT BETREFFENDE HET LEVEREN VAN ELEKTRISCH
MATERIEEL BESTEMD VOOR HET ONDERHOUD VAN DE GEBOUWEN VAN DE
POLITIEZONE 5340 BRUSSEL-WEST (2 PERCELEN) - VASTLEGGING VAN DE WIJZE
VAN GUNNING VAN DE OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN
–UITGAVE : € 40.000,00 BTW INBEGREPEN – BUITENGEWONE BEGROTING 2023 –
ARTIKEL 330/744-51 - GOEDKEURING
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De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

2 annexes / 2 bijlagen
CDC.pdf, BESTEK.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA FOURNITURE D'OUTILLAGE DESTINE A LA
MAINTENANCE DES DIVERS BÂTIMENTS DE LA ZONE DE POLICE 5340
BRUXELLES-OUEST – FIXATION DU MODE DE PASSATION DU MARCHE -
DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE PRÉSENT MARCHÉ – DÉPENSE 23.000,00 € TVA
COMPRISE – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2023 – ARTICLE 330/744-51 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT BETREFFENDE HET LEVEREN VAN GEREEDSCHAP
BESTEMD VOOR HET ONDERHOUD VAN DE GEBOUWEN VAN DE POLITIEZONE
5340 BRUSSEL-WEST - VASTLEGGING VAN DE WIJZE VAN GUNNING VAN DE
OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN –UITGAVE : € 23.000,00
BTW INBEGREPEN – BUITENGEWONE BEGROTING 2023 – ARTIKEL 330/744-51 -
GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

2 annexes / 2 bijlagen
CDC.pdf, BESTEK.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA FOURNITURE DE MATERIAUX DE
CONSTRUCTION DESTINES A LA MAINTENANCE DES DIVERS BÂTIMENTS DE LA
ZONE DE POLICE 5340 BRUXELLES-OUEST – FIXATION DU MODE DE PASSATION
DU MARCHE - DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE PRÉSENT MARCHÉ – DÉPENSE
15.000,00 € TVA COMPRISE – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2023 – ARTICLE 330/744-51 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT BETREFFENDE HET LEVEREN VAN BOUWMATERIEEL
VOOR HET ONDERHOUD VAN DE GEBOUWEN VAN DE POLITIEZONE 5340
BRUSSEL-WEST - VASTLEGGING VAN DE WIJZE VAN GUNNING VAN DE
OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN –UITGAVE : € 15.000,00
BTW INBEGREPEN – BUITENGEWONE BEGROTING 2023 – ARTIKEL 330/744-51 -
GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
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2 annexes / 2 bijlagen
CDC.pdf, BESTEK.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA FOURNITURE DE MATERIEL SANITAIRE DESTINE
A LA MAINTENANCE DES DIVERS BATIMENTS DE LA ZONE DE POLICE 5340
BRUXELLES-OUEST – FIXATION DU MODE DE PASSATION DU MARCHE -
DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE PRÉSENT MARCHÉ – DÉPENSE 15.000,00 € TVA
COMPRISE – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2023 – ARTICLE 330/744-51 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT BETREFFENDE HET LEVEREN VAN SANITAIR MATERIEEL
BESTEMD VOOR HET ONDERHOUD VAN DE GEBOUWEN VAN DE POLITIEZONE
5340 BRUSSEL-WEST - VASTLEGGING VAN DE WIJZE VAN GUNNING VAN DE
OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN –UITGAVE : € 15.000,00
BTW INBEGREPEN – BUITENGEWONE BEGROTING 2023 – ARTIKEL 330/744-51 -
GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

2 annexes / 2 bijlagen
2022_11_18_Bestek - Model 3P.pdf, 2022_11_18_CSCH - Modele 3P.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA FOURNITURE DE MATERIEL DE MENUISERIE
DESTINE A LA MAINTENANCE DES DIVERS BÂTIMENTS DE LA ZONE DE POLICE
5340 BRUXELLES-OUEST – FIXATION DU MODE DE PASSATION DU MARCHE -
DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE PRÉSENT MARCHÉ – DÉPENSE 3.500,00 € TVA
COMPRISE – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2023 – ARTICLE 330/744-51 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT BETREFFENDE HET LEVEREN VAN MATERIEEL VOOR
SCHRIJNWERKERIJ BESTEMD VOOR HET ONDERHOUD VAN DE GEBOUWEN VAN
DE POLITIEZONE 5340 BRUSSEL-WEST - VASTLEGGING VAN DE WIJZE VAN
GUNNING VAN DE OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN –
UITGAVE : € 3.500,00 BTW INBEGREPEN – BUITENGEWONE BEGROTING 2023 –
ARTIKEL 330/744-51 - GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

2 annexes / 2 bijlagen
CDC.pdf, BESTEK.pdf
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Direction moyens matériels - Service logistique
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE LA CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET
DE RÉPARATION POUR 26 PHOTOCOPIEUSES NUMÉRIQUES
MULTIFONCTIONNELLES COULEURS (IM C3500) DE LA ZONE DE POLICE
BRUXELLES-OUEST POUR UNE PERIODE DE 4 ANS – FIXATION DU MODE DE
PASSATION DU MARCHÉ – DOCUMENTS QUI RÉGISSENT LE MARCHÉ –
APPROBATION DE LA DÉPENSE GLOBALE ESTIMÉE (4 ANS) :135.200,00 € TVAC
DONT 33.800,00 € TVAC/ANNÉE – BUDGET ORDINAIRE 2023-2024-2025-2026 – 330/123-12
- APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
OVERHEIDSOPDRACHT MET HET OOG OP HET SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS-
EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR 26 DIGITALE MULTIFUNCTIONELE
KLEURENFOTOKOPIEERTOESTELLEN (IM C3500) VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-
WEST VOOR EEN PERIODE VAN 4 JAAR – VASTLEGGING VAN DE GUNNINGSWIJZE
VAN DE OPDRACHT – DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN –
GOEDKEURING VAN DE GLOBAAL GERAAMDE UITGAVE (4 JAAR): 135.200,00 €
BTWI WAARVAN 33.800,00 € BTWI/PER JAAR – GEWONE BEGROTING 2023-2024-2025-
2026 – 330/123-12 - GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

2 annexes / 2 bijlagen
2022_10_18_Bestek_Model_3P.pdf, 2022_10_18_CCH_Model_3P.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
ACQUISITION, SUBSIDIÉE DANS LE CADRE DU PLAN D’ACTION EN MATIÈRE DE
SÉCURITÉ ROUTIÈRE 2022, DE DEUX VÉHICULES TRANSPORT DE TROUPES POUR
LA DIRECTION DES OPÉRATIONS – SERVICE SECOPS DE LA ZONE DE POLICE
BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LA POLICE FÉDÉRALE
– PROCUREMENT 2021 R3 157 – APPROBATION DE LA DÉPENSE : 283.000,00 € TVAC –
BUDGET EXTRAORDINAIRE 2022 – 3303/743-52 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
AANKOOP, GESUBSIDIEERD IN HET KADER VAN HET ACTIEPLAN BETREFFENDE
VERKEERSVEILIGHEID 2022, VAN TWEE TROEPENTRANSPORTVOERTUIGEN
VOOR DE DIRECTIE OPERATIES – DIENST SECOPS VAN DE POLITIEZONE
BRUSSEL-WEST VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT GEGUND DOOR DE FEDERALE
POLITIE – – PROCUREMENT 2021 R3 157 – GOEDKEURING VAN DE UITGAVE: €
283.000,00 BTWI – BUITENGEWONE BEGROTING 2022 – 3303/743-52 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

Madame EVRAUD demande pourquoi il y a un bouclier balistique pour les portes avant du véhicule,
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et pourquoi il n'y en a pas à toutes les portes, comme c'est prévu pour le transport de troupes .
Le Chef de Corps explique que c'est quelque chose de standard, qu'on utilise en général quand les
policiers doivent se protégér : ils se cachent derrière le véhicule et ouvrent la porte avant. Les portes
avant sont également blindées, pour pouvoir se positionner derrière en intervention et qu'elles servent
de bouclier. Le Chef de Corps ajoute que blinder l'entièreté d'une voiture sera excessivement couteux. 
 
Mevrouw EVRAUD vraagt waarom er ballistisch schild is voorzien voor de voordeuren van de wagen
en waarom niet voor alle deuren, zoals dit voorzien is voor het transporten van troepen. 
De Korpschef legt uit dat dit iets standaard is dat gebruikt wordt in het algemeen wanneer de
politiemensen zich moeten beschermen: ze schuilen achter het voertuig door de voordeur te openen.
De voordeuren zijn eveneens geblindeerd om zich tijdens een interventie er achter te kunnen opstellen
en dat dient als schild. De Korpschef voegt toe dat het blinderen van het gehele voertuig overdreven
duur zou zijn. 

1 annexe / 1 bijlage
VW CRAFTER - 2021R3157.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
ACQUISITION DE MOBILIER POUR LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA
DES MARCHÉS PUBLICS CONCLUS PAR LE SPF P&O (FORCMS) – FORCMS-MM-129
LOTS 1, 2, 3 ET 4 – APPROBATION DE LA DÉPENSE : 36.547,76 € TVAC – BUDGET
EXTRAORDINAIRE 2022 – 330/741-51 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
AANKOOP VAN MEUBILAIR VOOR DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA
OVERHEIDSOPDRACHTEN GEGUND DOOR DE FOD P&O (FORCMS) – FORCMS-MM-
129 PERCELEN 1, 2, 3 EN 4 – GOEDKEURING VAN DE UITGAVE: € 36.547,76 BTWI –
BUITENGEWONE BEGROTING 2022 – 330/741-51 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

6 annexes / 6 bijlagen
FORCMS-MM-129-2 (prix).pdf, FORCMS-MM-129-couleurs.pdf, FORCMS-MM-129-1
(bureaus).pdf, FORCMS-MM-129-3 (armoires).pdf, FORCMS-MM-129-2 (tables pliables).pdf,
FORCMS-MM-129-4 (armoires vestiaires).pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
ACQUISITION DE MATÉRIEL DE BUREAU POUR LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-
OUEST POUR UNE PÉRIODE DE 26 MOIS VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LE
SPF P&O (FORCMS) – FORCMS-FBBB-127 – APPROBATION DE LA DÉPENSE
GLOBALE ESTIMÉE (26 MOIS) : 10.800,00 € TVAC DONT 5.000,00 € TVAC POUR LES
ANNÉES 2023 ET 2024 ET 800,00 € TVAC POUR L’ANNÉE 2025 – BUDGET
EXTRAORDINAIRE 2023-2024-2025 – 330/744-51 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
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AANKOOP VAN KANTOORBENODIGDHEDEN VOOR DE POLITIEZONE BRUSSEL-
WEST VOOR EEN PERIODE VAN 26 MAANDEN VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT
GEGUND DOOR DE FOD P&O (FORCMS) – FORCMS-FBBB-127 – GOEDKEURING VAN
DE GLOBAAL GERAAMDE UITGAVE (26 MAANDEN): € 10.800,00 BTWI WAARVAN
5.000,00 € BTWI VOOR DE JAREN 2023 EN 2024 EN 800,00 € BTWI VOOR HET JAAR
2025 – BUITENGEWONE BEGROTING 2023-2024-2025 – 330/744-51 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

Monsieur PAPADIZ demande pourquoi la durée du marché est de 26 mois.
Le Chef de Corps demandera une explication plus précise.
Madame AZMANI- MATAR demande ce qui est fait de l'ancien matériel informatique, s'il est
remplacé.
Le Chef de Corps explique que, en général, la matériel est reconditionné et mis à la disposition des
communes et d'associations. C'est la manière dont on déclasse le matériel. Au niveau des décisions du
Collège de police, on prend l'option en fonction des besoins des uns des autres et on demande d'abord
aux communes en général et puis les associations. Il faut savoir que le problème avec ce type
d'équipements, c'est que l'évolution technique va très vite et les logiciels sont de plus en plus lourds et
surtout ceux qui servent au fonctionnement du corps de police, sans compter l'aspect de la sécurité,
bien sûr.
 
Meneer PAPADIZ vraagt waarom de periode van de markt 26 maanden is. 
De Korpschef zal om een meer precieze uitleg vragen. 
Mevrouw AZMANI-MATAR vraagt wat er gebeurd met oud informatica materiaal, of het vervangen
wordt. 
De Korpschef legt uit dat in het algemeen het materiaal opgeknapt wordt en ter beschikking wordt
gesteld van de gemeenten en verenigingen. Dit is de manier hoe wij materiaal deklasseren. Op niveau
van beslissing van het Politiecollege, neemt men de optie in functie van de nood van de een of
anderen en vraagt men eerst aan de gemeenten en nadien aan de verenigingen. Men moet weten dat
het probleem met dat soort uitrustingen, is dat de technische evolutie zeer snel gaat en dat de logistiek
zwaarder en zwaarder is en zeker deze die moeten dienen aan functionering van een Politiekorps,
zonder het aspect van veiligheid te rekenen natuurlijk. 

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR HUIT
VEHICULES DE MARQUE VOLKSWAGEN MODÈLE TIGUAN DE LA ZONE DE
POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LA POLICE
FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – LOT 32 – DÉPENSE GLOBALE (9
ANS/225.000 KMS): 75.825,76 € TVAC DONT 8.425,08 € TVAC/ANNEE – BUDGET
ORDINAIRE 2023 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR ACHT
VOERTUIGEN VAN HET MERK VOLKSWAGEN MODEL TIGUAN VAN DE
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OPENBARE OPDRACHT GEGUND DOOR DE
FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – PERCEEL 32 – GLOBALE
UITGAVE (9 JAAR/225.000 KMS): € 75.825,76 BTWI WAARVAN € 8.425,08 BTWI/JAAR –
GEWONE BEGROTING 2023 – 330/127-06 – GOEDKEURING
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De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

Madame EVRAUD dit qu'en général les contrats qu'on signe à l'achat maintenant sont souvent des
contrats avec entretien prévu. Elle se demande si la Zone n'a pas intérêt à systématiquement faire des
contrats avec entretien prévu  pendant la durée de la vie estimée du véhicule plutôt que de faire des
contrats par après,  qui seront peut-être plus chers, puisque les véhicules sont plus "agés".
Le Chef de Corps explique que les véhicules de police sont soumis à des tels contraintes qu'un contrat
d'entretien classique ne suffit pas. On est un peu hors d'un usage habituel et donc la Zone doit
vraiment prendre des contrats spécifiques. Le Chef de Corps ajoute que c'est une question qui peut
être approfondie et qu'une réponse écrite suivra.
 
Mevrouw EVRAUD zegt dat in het algemeen de contracten die we tekenen bij de aankoop nu vaak
onderhoudscontracten zijn. Ze vraagt zich af of de Zone niet het belang heeft om systematisch
onderhoudscontracten aan te gaan gedurende de geschatte duurtijd van het voertuig in plaats van
contracten nadien te maken die misschien duurder zijn aangezien de voertuigen ouder zijn. 
De Korpschef legt uit dat de voertuigen van de politie aan zeker beperkingen onderworpen zijn zodat
een klassiek onderhoudscontract niet volstaat. Men is een beetje buiten het gewone gebruik en dus de
Zone moet specifieke contracten aangaan. De Korpschef voegt toe dat deze vraag echter verder
onderzocht kan worden en een schriftelijk antwoord zal volgen. 

2 annexes / 2 bijlagen
2016R3010 - LOT 32 - DIETEREN.pdf, Confirmation accord cadre.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
DECLASSEMENT D’UN VEHICULE DE POLICE VW TIGUAN IMMATRICULE 1YGY407
ET PERCEPTION D’UNE INDEMNISATION DE LA PART DE LA COMPAGNIE
D’ASSURANCE ETHIAS – 29.264,91 € - 330/560-51 - APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DEKLASSERING VAN EEN POLITIEVOERTUIG VW TIGUAN MET NUMMERPLAAT
1YGY407 EN ONTVANGST VAN EEN SCHADEVERGOEDING NAMENS DE
VERZEKERINGSMAATSCHAPPIJ ETHIAS – 29.264,91 € - 330/560-51 - GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

1 annexe / 1 bijlage
Indemnisation 1YGY407 - sinistre nr 029555422.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
REVISION DE LA DECISION DU CONSEIL DE POLICE REFERENCEE
#040/17.05.2022/B/0011# SE RAPPORTANT AU DÉCLASSEMENT ET VENTE D’UN
VÉHICULE PEUGEOT PARTNER (ANCIENNE IMMATRICULATION 1YNX911) DE LA
ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST, QUANT A L’EXIGENCE D’UN MONTANT
MINIMUM DE 1.000,00 € REQUIS –– APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
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Directie materiële middelen - Dienst logistiek
HERZIENING VAN BESLUIT VAN DE POLITIERAAD NUMMER #040/17.05.2022/B/0011#
MET BETREKKING TOT DE DECLASSERING EN VERKOOP VAN EEN VOERTUIG
PEUGEOT PARTNER (OUDE NUMMERPLAAT 1YNX911) VAN DE POLITIEZONE
BRUSSEL-WEST, MET BETREKKING TOT DE VEREISTE VAN EEN MINIMUM
BEDRAG VAN € 1.000,00 VEREIST –– GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

1 annexe / 1 bijlage
DOC ORIGIN 1 YNX 911.pdf

 

 

Direction ICT - Service télématique
ACQUISITION, SUBSIDIEE A 100% DANS LE CADRE DU PLAN D'ACTION EN
MATIERE DE SECURITE ROUTIERE 2022, DE 25 ORDINATEURS, 50 ECRANS 27" ET
ACCESSOIRES POUR LA VISUALISATION DES IMAGES DE LA VOIE PUBLIQUE
(VPRB) VIA UN MARCHE PUBLIC CONCLU PAR LE CIRB REFERENCE 2020-009 - LOT
1 - DEPENSE: 75.000,00 € TVAC - ART 3303/742-53 - BUDGET EXTRAORDINAIRE 2022 -
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie ICT - Dienst telematica
AANKOOP, GESUBSIDIEERD AAN 100% IN HET KADER VAN HET ACTIEPLAN
BETREFFENDE VERKEERSVEILIGHEID 2022, VAN 25 PC'S, 50 SCHERMEN 27" EN
TOEBEHOREN VOOR DE VISUALISATIE VAN BEELDEN VAN DE OPENBARE WEG
VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT GEGUND DOOR HET CIRB REFERENTIE 2020-009 -
PERCEEL 1 - UITGAVE: 75.000,00 € BTWI - ART: 3303/742-53 - BUITENGEWONE
BEGROTING 2022 - GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

Madame EVRAUD explique qu'elle a appris que, pour Molenbeek-Saint-Jean, il y a deux personnes
pour visionner les vidéos caméras et apparemment ils ont été "aspirés" par la Zone de Police. Elle se
demande si les personnes désignées pour Molenbeek reste à la Police ou si la commune va les
récupérer.
Le Chef de Corps explique qu'il y a effectivement une mise a disposition du personnel (payé par la
commune) pour exécuter une tâche relative aux images des caméra de surveillance dans le cadre d'une
sanction administrative notamment. Ce personnel travaille toujours mais il n'est pas "aspiré", il est
présent. Ce personnel est déjà là depuis longtemps et fait parfois aussi d'autres tâches.
 
Madame AZMANI-MATAR ne comprend pas pourquoi, quand un citoyen a un souci et qu'il
demande de visionner les caméras, la réponse est de lui dire que la caméra ne fonctionne pas tout le
temps. 
Le Chef de Corps explique qu'il n'y a pas des caméras partout. Nous n'avons pas le moyens de mettre
des caméras partout et ce n'est pas la finalité non plus. Il y a un certain nombre de caméras qui sont
placées à des endroits qui sont stratégiques en terme de criminalité, d'ordre public, de sécurité
routière. Il y a des caméras sur le territoire, à savoir soit des caméras de la commune, soit des caméras
que la Zone a financé. Ces caméras ont de qualités différentes: des images plus précises, des images
plus contextuelles. Cela dépend de leur âge. Alors, il arrive que les caméras soient en panne, soit à
cause de la caméra elle-même, soit car il y a eu des travaux de voirie et le câble était coupé, etc. Il y a
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toute une série de circonstances qui font que les caméras peuvent être défectueuses. Par ailleurs, les
images caméras de surveillance ne sont pas destinées aux citoyens, au public, et c'est la police qui
décide ce qui en est fait. Par exemple, dans le cadre d'une enquête judiciaire, le but n'est pas que
chacun puisse voir les images caméras. Quand il y a un cambriolage, il y a un dépôt de plainte et
normalement, dans le cadre de l'enquête, on vérifie s'il y a des images disponibles et la réponse peut
être "non". La réponse pourrait être aussi "oui" selon que la caméra fonctionne ou pas. Il peut aussi
arriver que la caméra était orientée vers un autre endroit. Les images sont exploitées quand on les a.
Madame AZMANI-MATAR demande si le Zone vérifie régulièrement si les caméras fonctionnent
encore.
Le Chef de Corps répond qu'il y a un monitoring mensuel des caméras, donc au niveau du
Dispatching, on vérifie cela régulièrement.
 
Mevrouw EVRAUD legt uit dat zij vernomen heeft dat voor Sint-Jans-Molenbeek er twee personen
zijn die de camerabeelden bekijken en dat blijkt dat zij opgezogen worden door de Politiezone. Ze
vraagt zich af of de personen aangesteld door de Gemeente bij de Zone blijven of dat de Gemeente ze
zal recupereren.
De Korpschef legt uit dat er inderdaad een terbeschikkingstelling is gebeurd van personeel (betaald
door de gemeente) om taken betreffende de beelden van bewakingscamera’s uit te voeren in het kader
van een administratieve sanctie. Dit personeel werkt nog altijd en is niet opgezogen, ze is aanwezig.
Dit personeel is er al gedurende lange tijd en voert soms ook andere taken uit.
 
Mevrouw AZMANI-MATAR begrijpt niet waarom, wanneer een burger een probleem heeft en er
gevraagd wordt om camera’s te zien, het antwoord is dat de camera niet altijd werkt.
De Korpschef legt uit dat er niet overal camera’s zijn. We hebben niet de middelen om overal
camera’s te plaatsen en dat is ook niet de finaliteit. Er zijn een aantal camera’s die geplaatst zijn op
plaatsen die strategisch zijn in termen van criminaliteit, openbare orde, verkeersveiligheid. Er zijn
camera’s op het grondgebied, te weten camera’s van de gemeente of camera’s gefinancierd door de
Zone. Deze camera’s hebben verschillende kwaliteiten: meer precieze camera’s, meer contextuele
camera’s. Dat hangt van hun leeftijd af. Het komt dan voor dat de camera’s defect zijn ofwel omwille
van de camera zelf ofwel omdat er werken aan de weg zijn geweest en een kabel doorgesneden is etc.
Er is een hele reeks van omstandigheden die maakt dat de camera’s defect kunnen zijn. Daarnaast is
het ook dat er beelden zijn die niet aan de burgers bestemd zijn en het is de Politie die beslist wat ze er
mee doen. Bijvoorbeeld in een gerechtelijk onderzoek is het niet de bedoeling dat iedereen de
camerabeelden kan zien. Wanneer er een inbraak is, is er een klachtneerlegging en normaal gezien,
bekijkt men in het kader van het onderzoek of er beelden beschikbaar zijn en het antwoord kan “neen”
zijn. Het antwoord kan ook “ja” zijn in functie of de camera werkt of niet. Het kan ook gebeuren dat
de camera naar een andere plaats is gerecht. De beelden worden geëxploiteerd als we ze hebben.
Mevrouw AZMANI-MATAR vraagt of de Zone regelmatig controleert of de camera’s nog werken.
De Korpschef antwoordt dat er een maandelijkse monitoring is van de camera’s en dus op niveau
Dispatching wordt dit regelmatig gecontroleerd.

3 annexes / 3 bijlagen
System requirments WKS Genetec.pdf, QS Z2 G9.pdf, eCat CIRB CIBG - ECONOCOM.pdf

 

 

Direction ICT - Service télématique
DECLASSEMENT DE MATERIEL INFORMATIQUE - APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.

Directie ICT - Dienst telematica
DECLASSERING VAN INFORMATICA MATERIAAL - GOEDKEURING
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De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.

1 annexe / 1 bijlage
Mat DECL 2022.pdf

 

 

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
QUESTION ORALE INTRODUITE PAR MONSIEUR VANCAUWENBERGE,
CONSEILLER DE POLICE, RELATIVE A UN INCIDENT AVEC UN CHIEN POLICIER
(Complémentaire)

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
La question orale ainsi que la réponse transmise par l'Autorité est reprise dans le Bos (cf. onglet
"Annexes" du présent point).

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
MONDELINGE VRAAG INGEDIEND DOOR MENEER VANCAUWENBERGE,
POLITIERAADSLID, BETREFFENDE EEN INCIDENT MET EEN POLITIEHOND
(Aanvullend)

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
Zowel de mondelinge vraag als het antwoord van de Overheid werden opgenomen in BOS (cf. tabblad
"Bijlagen" van dit punt).

Monsieur EL KHANNOUSS a une question pratique, à savoir, si, dans le cadre des questions orales
posées durant le Conseil de Police, les conseillers peuvent intervenir. Il souhaiterait connaitre les
règles.
Monsieur le Bourgmestre-Président répond par la négative. La personne qui a demandé de poser une
question la pose et puis on donne une réponse.
Monsieur EL KHANNOUSS demande ce que dit le règlement.
La secrétaire du Conseil de Police, Madame PRINCEN, lit l'article 52 du ROI: "Il y est répondu
oralement séance tenante par le bourgmestre-président. Il n’y a pas d’intervention des autres
conseillers de police au sujet de la question posée, seul le collège de police y répond. Le texte de la
réponse sera ensuite envoyé par courriel à l’adresse fournie par le conseiller de police qui a posé la
question". 
Monsieur EL KHANNOUSS  pose une question supplémentaire, à savoir si l'on peut faire des
interpellations.
La secrétaire du Conseil de Police, Madame PRINCEN, explique que les interpellations se font sur la
manière dont le Conseil de Police exerce ses compétences.
Monsieur VANCAUWENBERGHE lit sa question. 
Monsieur le Bourgmestre-Président lit la réponse transmise par l'Autorité, et ajoute que le Chef de
Corps peut apporter des précisions si les conseillers le souhaitent.
Monsieur VANCAUWENBERGHE demande si le dispositif était bien pensé, notamment avec les
policiers en vue à "Etangs Noirs".
Le Chef de Corps explique que, dans le maintien de l'ordre public, il faut distinguer la catégorie
"uniforme" qui sont là pour le rétablissement de l'ordre (avec les casques, etc.) et la catégorie
"personnel en civil" qui fait de la récolte d'informations et qui fait parfois aussi des interpellations. Ici
en l'espèce, concernant l'incident à "Etangs Noirs", il y avait des policiers en uniforme, mais à une
certaine distance. La STIB a appelé des renforts pour fermer la station de métro "Etangs Noirs". On a
donc pris l'initiative d'envoyer des équipes en civil. Les policiers en civil se sont fait interpellés et
agressés, des projectiles ont été lancés. Le maitre-chien a été demandé en appui pour défendre les
autres policiers. Il s'agissait d'une intervention défensive et pas offensive. C'était difficile, il y a eu une
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incident et le dossier est actuellement en cours au Comité P qui va enquêter sur base des déclarations
des uns et des autres.
Monsieur VANCAUWENBERGHE estime qu'il n'y a pas beaucoup de réponse. Ces enquêtes durent
toujours très longtemps, et entretemps, chacun reste avec son interprétation. Il ajoute être d'avis qu'il
faut une Police respectée par les citoyens, et qu'il faut aussi que la Police obtienne la confiance des
citoyens, et ce genre d'incident a l'effet contraire. Monsieur VANCAUWENBERGHE aborde
également les bodycam en demandant une règlementation plus claire. Quand il y a ce genre
d'évènements à risque, dans un quartier sensible, les bodycams pourraient permettre de montrer le
point de vue "police", alors que là il n'y a que l'autre vidéo problématique qui est diffusée et où on voit
clairement que le policier lance son chien contre une personne qu'on ne voit pas. Il concède qu'il n'est
pas toujours facile pour les policiers de rester calme mais, là, il a aussi mis en danger ses collègues.
Le Bourgmestre-Président répond que ces faits font actuellement l'objet d'une enquête et qu'il est donc
très difficile de se prononcer avant que l'enquête soit finalisée. Il laisse le Chef de Corps répondre
pour les bodycams.
Le Chef de Corps explique que la bodycam est là pour soutenir le travail quotidien. Elle n'est pas
portée dans le cadre du maintien de l'ordre public car cela amènerait, il pense, à beaucoup de pertes et
de dégradations de bodycams, en raison de la nature du travail. Cet équipement n'est pas destiné au
personnel qui s'occupe de l'ordre public.
Le Bourgmestre-Président demande s'il n'y avait donc pas de bodycam au moment des faits
susmentionnés.
Le Chef de Corps répond par la positive. Pour le reste, l'enquête est en cours, et au terme de l'enquête
judiciaire, il pourrait y avoir des conséquences sur le plan administratif mais il est beaucoup trop tôt
pour conclure.
Monsieur JANSSEN pose une autre question. Il souhaiterait savoir si les feux d'artifice sont interdits
dans toute la zone de police ou dans toutes les communes bruxelloises.
Le Chef de Corps répond qu'il s'agit d'une interdiction régionale.
 
 
 
Meneer EL KHANNOUSS heeft een praktische vraag, te weten of in het kader van mondelinge
vragen gesteld tijdens de Politieraad, de Politieraadsleden mogen tussenkomen. HIj wenst de regels te
kennen. 
Meneer de Burgmeester-Voorzitter antwoordt ontkennend. De persoon die gevraagd heeft een vraag
te stellen, stelt deze en nadien geeft men het antwoord. 
Meneer EL KHANNOUSS vraagt wat het reglement zegt. 
De secretaris van de Politieraad, Mevrouw PRINCEN, leest artikel 52 van de RIO: " ... Op deze vragen
wordt mondeling staande zitting geantwoord door de burgemeester-voorzitter. Er is geen tussenkomst
van andere politieraadsleden met betrekking tot de gestelde mondelinge vraag, enkel het
politiecollege beantwoordt ze...". 
Meneer EL KHANNOUSS stelt een bijkomende vraag, namelijk om te weten of er interpellaties
gedaan mogen worden. 
De secretaris van de Politieraad, Mevrouw PRINCEN, legt uit dat interpellaties gaan over de manier
waarop de Politieraad haar bevoegdheden uitoefent. 
Meneer VANCAUWENBERGHE leest zijn vraag. 
Meneer de Burgemeester-Voorzitter leest het antwoord overgemaakt door de Overheid en voegt toe
dat de Korpschef preciseringen kan aanbrengen als de politieraadsleden dit wensen. 
Meneer VANCAUWENBERGHE vraagt of er goed nagedacht is over het dispositief, in het bijzonder
met de politieagenten in het zicht op "de Zwarte Vijvers". 
De Korpschef legt uit dat, in de ordehandhaving, moet men het volgende onderscheiden: de categorie
"uniform" die er zijn voor het herstel van de orde (met de helm etc) en de categorie "personeel in
burger" die de verzameling van informatie doet en die soms ook intervenieert. In dit geval betreffende
het incident aan de "Zwarte Vijvers", waren er politieagenten in uniform, maar ook enkelen op
afstand. Het is de MIVB die bijstand heeft gevraagd om het metrostation "Zwarte Vijvers" te sluiten.
Men heeft dus het initiatief genomen om groepen in burger te sturen. De politieagenten in burger
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werden omsingeld en aangevallen en projectielen werden gelanceerd. De hondengeleider werd
gevraagd om de andere politieagenten te verdedigen. Het gaat hier over een defensieve actie en geen
offensieve. Het was moeilijk, er is een incident gebeurd en het dossier is momenteel lopende bij het
Comité P die op basis van elkaars verklaringen onderzoek gaat doen. 
Meneer VANCAUWENBERGHE vindt dat er niet veel antwoord gegeven is. Die onderzoeken duren
altijd zeer lang en ondertussen blijft iedereen met zijn eigen interpretatie. Hij voegt toe dat hij van
mening is dat je een Politie moet hebben die gerespecteerd wordt door de burgers en ook een Politie
die het vertrouwen heeft van de burgers en zulk incident heeft net het omgekeerde effect. Meneer
VANCAUWENBERGHE haalt ook de bodycams aan en vraagt naar een duidelijkere regelgeving.
Wanneer er zulke risico-evenementen zich voordoen, in een gevoelige wijk, zouden de bodycams het
standpunt van de Politie kunnen laten zien, terwijl hier nu enkel de andere problematische video is die
verspreid is geweest en waar we duidelijk de politieagent zien die zijn hond laat afgaan op een
persoon die we niet zien. Hij geeft toe dat het voor de politieagenten niet altijd even makkelijk is hun
kalmte te bewaren maar hier heeft hij ook zijn collega's in gevaar gebracht. 
De Burgemeester-Voorzitter antwoordt dat de feiten momenteel het voorwerp uitmaken van een
onderzoek en dat het dus zeer moeilijk is zich al uit te spreken alvorens het onderzoek is afgerond.
Hij laat de Korpschef antwoorden op de vraag van de bodycams. 
De Korpschef legt uit dat de bodycam er is om het dagelijkse werk te steunen. De bodycam wordt niet
gedragen in het kader van een handhaving van openbare orde omdat dat door de aard van het werk tot
veel verlies en schade aan de bodycams zou leiden, denkt hij. Deze uitrusting is niet betsemd aan het
personeel dat zich bezig houdt met de openbare orde. 
De Burgemeester-Voorzitter vraagt of er dus geen bodycam was op het moment van de
bovenvernoemde feiten. De Korpschef antwoordt bevestigend. Voor het overige is er dus een
onderzoek lopende en in termen van een gerechtelijk onderzoek, kan dit gevolgen hebben op
administratief vlak maar het is nog veel te vroeg om dit te besluiten. 
Meneer JANSSEN stelt een andere vraag. Hij wenst te weten of het vuurwerk verboden is in de hele
Politiezone of in alle Brusselse gemeenten. 
De Korpschef antwoordt dat het over een regionaal verbod gaat. 

2 annexes / 2 bijlagen
Question orale Mr. VANCAUWENBERGHE.pdf, Réponse Q orale match maroc - chien.pdf

 
Levée de la séance à 19:14

Opheffing van de zitting om 19:14

La secrétaire du collège et conseil de police f.f.,
De secretaris van politiecollege en -raad wnd.,

Sofie Princen  

Le Bourgmestre-Président,
De Burgemeester-Voorzitter,

Christian Lamouline
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